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★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 奉仕の理想 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

振り返りますと昨年 2009 年 7 月からの会長年度にあたり、その 18 ヶ月前の 2007 年 12

月の年次総会において会長ノミニーに指名されました。ロータリークラブの会長は遅くても

18 ヶ月前までに決めなくてはならないこととなっています。会長以外の役員・理事は 6 ヶ月

前までです。18 ヶ月前までに決めなくてはならないという意味を考えた時、会長ノミニーに

指名されてからにはスケジュール管理においてはロータリーを第一に考えロータリーを中

心にあるべきとの私自身の思いにて・・・“私自身の思い”というよりは、これは当然のこと

と思っていますが・・・、職業あってのロータリーですが、会長にあっては、ノミニーに指名さ

れてからはロータリー中心にスケジュール管理すべきだと思っています。 

すなわち、18 ヶ月前に会長ノミニーに指名され、自身それを受け入れたからには、例会への頻回の欠席はあってはならないと

の思いです。それ故、ノミニーに指名されてから今日まで 30 ヶ月（2 年半）、健康にも恵まれ、皆様のご協力のもと、手前味噌で

恐縮ですが一度も休まず任期を終えることができました。さて具体的に一年を振り返りますと、各委員会の委員長さん並びに委

員の皆様には大変お世話になりました。感謝申し上げます。 

年度の始まる前に「次年度への展望・方針・要望」にて皆様に文書にて提示させていただきました。特に、「地域社会貢献基金」

については 2004-2005 年度始関会長、角谷幹事のもと発案、設立され 4 年かけて基金の基本金である 1,000 万円にすでに達し

ていましたので、早急に運営管理しなければならない状況でした。4 月にプロジェクトチームを立ち上げていただき 7 月 1 日から

「広報 いちはら」等で周知し募集を開始しました。21 件の応募中、9 件の個人・団体の採用を決めたのはご承知の通りです。初

年度ということもあり、いや、それだけではすまされないのですが、支援先決定後におけるクラブ内の対応は、あまりにも“ずさ

ん”であったのは否めません。ここでは詳細は控えさせていただきますが、対外的な事業であるとの認識のもと、しっかりした対

応が必要です。すべては会長の私の責任ですが残念でした。次に、食事の無駄への対応です。皆様には、年度初めから毎週

のように例会への出欠のアンケートをとらせていただきました。日本は先進国では最大の食物の無駄の多い国との指摘は皆様

ご承知の通りですが、そもそも、全く手をつけない食事への対応に取り組むきっかけは、この五井グランドホテルでの例会後、ホ

テルのスタッフの方が、全く手をつけてない多くの食事をみて「もったいないですね」言われたのがきっかけです。作ってくれた調

理場の方々に申し訳ない・・・、ホテルにおいては宴会等において食事がたくさん残るのはよくあることかと思います。ロータリー

においては毎年、RI 会長は取り組むべき優先項目として、貧困・飢餓等への対応を挙げています。日本においてはこれらの問

題は現実的でないために感覚がマヒしているかと思いますが、全く手をつけていない多くの食事をみて何とも思はない方はいな

いと思います。ロータリーはここ数年、広報活動を積極的に行っています。先ほどのロータリーの“貧困・飢餓への対応”は一般

の方々も情報として知りつつあると思います。当初はかなりの効果がありましたが、下半期からは出欠アンケーットを止めますと

元に戻ってしまい、自身空しささえ感じました。欠席予定者からの事前の連絡を期待しましたが残念です。 

さて、今年度は「ロータリー情報」の提供について力を注ぎたいとの思いがありました。当クラブにおいては、ここ数年新しい会員

が増えうれしい限りです。その様な中、新しく入られた会員の方々は自らいろいろな手段にてロータリー情報を仕入れ研鑽され

ていることと思います。しかし、クラブとしての会員への教育・研修・情報提供を考えたとき疑問を抱かざるを得ません。当クラブ

では会員への情報提供があまりにも少ない。新会員へのオリエンテーションをほとんどしていく、何年かいればそのうち覚える

よ・・・その様な風潮です。また、新しいロータリー情報についてはクラブを担う立場の方が随時提供する責務があります。特に

会長挨拶においてはロータリー情報について話すべきとの私自身の前々からの思いにて、今年度は限られた時間ですが、毎回

提供してきたつもりです。私一人では限度があります。実は私が話した情報源はロータリー情報小委員会の藤谷委員長からで

す。頻回に私にメールにて提供していただいてきました。次に、ゲスト、ビジターへのホスピタリティーについてですが、これも年

度前からお願いしてきました。私自身は例会場に入ったらまずお客様テーブルを注視するように心がけています。年度中、「私

の戯言」にて皆様にはご無礼をしたかと思います。お客様への対応においてかなり気になっていたので送らせていただきました。 



これについてはいろいろなご意見、ご批判もいただきました。ありがとうございました。ロータリーの例会は厳粛な会合であるべ

き思っています。それ故、私自身自分のキャラを抑え一年間過ごしてきました。何人かの方に「千葉さんは変わった」、「こんなに

細かくまめとは思はなかった」等のお言葉もいただきました。決して変わった訳ではありません。例会場での会長、ロータリー以

外での自身、そのめりはりの付け方は意識していたものです。そして今年度はＩＭのホストクラブでした。皆様方にはご協力あり

がとうございました。主催者である大木ガバナー補佐のご指示により、ここ数年のＩＭへの分区会員の出席率の低さを何とかし

てほしい、そのためにはＩＭの内容の変更も視野に入れもしょう、とのご指示を頂きました。そしてセミナー形式にし「ロータリーの

源流」で著名な田中 毅氏をおよびすることができました。 

最後となりましたが、泉水幹事のきめ細かな心配りならびに会員の皆様に助けられ年度を終えることができますことを感謝い

たします。我がクラブも間もなく 50 周年を迎えます。ますますの発展を祈念します。 

● 委嘱状授与式 斎藤会員 ● 委嘱状授与式 白鳥会員 ● 委嘱状授与式 小池会員 

   

● 委嘱状授与式 藤谷会員 ● 会計報告 川島会員 ● 退会の挨拶をする 澤井会員 

   
★ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

千葉会長・泉水幹事 

皆様 1 年間お世話様でした。 

至らなさがたくさんありましたが何とか任期を終えることができました。ありがとうございます。 

次年度西村会長・伊藤幹事のご活躍をご祈念いたします。 

西村美和子会員 

千葉会長・泉水幹事 1 年間お疲れさまでした。 

白鳥会員 

IM をハイライトに数々の実績を遺された千葉会長。泉水幹事お疲れさまでした。 

加藤会員 

千葉会長・泉水幹事 1 年間お疲れさまでした。 

小池会員 

千葉会長・泉水幹事 1 年間ご苦労さまでした。 

無事終着駅に着き明日から職業奉仕に励んでください。 

藤谷・小川会員 

千葉会長・泉水幹事大活躍でした。お疲れさまでした。今後は少しは仕事をしてください。 

平野会員 

千葉会長・泉水幹事 1 年間ありがとうございました。 

会員の皆様会報のご協力ありがとうございました。先輩方のご厚情に感謝いたします。 

★ 出席報告 前々回 80％ 本日出席 36 名  欠席 9 名 本日出席率 80％ 
 


